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【会場でお答えできなかったご意見・要望などの回答】 

 

◇意見・要望などの概要 

市立病院の電子カルテの契約費用２億５千万円について、費用対効果は。 

 

◆ご意見への回答 

 電子カルテシステムは単純な経費節減効果だけを求めるものではなく、診療サービスの向

上に着目して評価すべきものであると考えます。院内での情報共有の迅速化やスムーズな事

務処理に役立つだけでなく、患者の病院滞在時間の短縮など、総合的なサービス向上に役立

つシステムであると考えます。 

 

 

 


